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開催概要 

【目的】 

区自治協議会委員が相互に地域課題などについて意見や情報を交換し，これからの区

自治協議会の活動に生かしてもらう。 

【概要】 

○講演会 

・日 時 平成 28年 7月 6日（木） 午後 1:30～２:20 

・会 場 新潟市黒埼市民会館（新潟市西区鳥原909番地1） 

・内 容 81万市民総活躍のまちづくりについて 

・講 師 認定特定非営利活動法人 新潟ＮＰＯ協会 理事 

      井上 基之 氏 

     秋葉区自治協議会 会長 

      東村 里恵子 氏 

     南区自治協議会・小林コミュニティ協議会 会長 

      小田 信雄 氏 

・当日参加者 132名 

 北 区 東 区 中央区 江南区 秋葉区 南 区 西 区 西蒲区 合 計 

人数 13(30) 19(30) 20(38) 22(30) 16(30) 8(30) 23(36) 11(30) 132(254)

※( )内は H29.7.1 時点の各区自治協議会委員数  

○意見交換会 

・日 時 平成 2８年７月６日（木） 午後２:30～４:30 

・会 場 新潟市黒埼市民会館（新潟市西区鳥原909番地1） 

・内 容 区自治協議会の活性化について 

・当日参加者 131名 



平成２９年度 区自治協議会委員研修会アンケート結果

○講演会について （回答数 126 件） 

・非常によかった 34件(27%)

・よかった    71 件(56%)

・ふつう     20 件(16%)

・よくなかった   1 件(1%）

【主な意見】 

・協働の必要性など，基本的なところを再確認できた。 

・具体的な事例が多く，理解が深まった。とても参考になった。  

・具体的な事例について，もっとたくさん聴きたかった。 

・研修会のテーマとしては無難ではないか。 

○意見交換会について（回答数 126 件） 

・非常によかった 46件(37%) 

・よかった    65 件(52%)

・ふつう     11 件(9%) 

・よくなかった   4 件(3%）

【主な意見】 

・他区の委員の話を聴いて，今後の取組の参考になった。 

・少人数で議論が活性化した。 

・時間が短かった。 
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○委員研修会の希望形式（回答数 118 件） 

・講演会    9 件(8%) 

・意見交換会   15 件(13%) 

・講演会と意見交換会 

    92 件(78%) 

・その他       2 件(2%) 

【主な意見】 

・講演会と連動した意見交換会は，議論が活性化する。 

・講演会で先進事例や良い取り組みを聴きたい。 

・他区の実態をよく知りたいので意見交換だけで良い。 

・時間が長いため，講演会のみで良い。 

○講演会の希望テーマ（回答数 51 件） 

・希望テーマは「自治協」が 31件と最も多かった。 

・特に，他区や他都市の具体的な取組内容や活動事例について紹介してほしい

という回答が多かった。 

自治協の活性化について皆様からいただいたご意見は，意見交換会のご意見とともに

第１回 区自治協議会のあり方検討委員会で活用させていただきました。あり方検討委

員会の資料は市のホームページ（https://www.city.niigata.lg.jp/shisei/gaiyo/ 

profile/ku_gaiyou/kujichi/arikatakentou.html）や市政情報室で閲覧できます。 

アンケートにご協力いただき，ありがとうございました。 
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